

Events

СОБЫТИЯ

Contact (1)

Dave Garcia
 Chef Project Manager
 garciada@acrllc.com
<http://birdcinema.com/about.php>

В июле 2007 г. любитель птиц Дуг Мейерс запустил во всемирную паутину видео-вебсайт BirdCinema.com¹.

Это сайт для организации свободного доступа через интернет к частным видеосъемкам птиц во всем мире. BirdCinema.com – это свободный хост для людей, готовых поделиться с коллегами новыми видеосъемками птиц, комментариями к чужим видеосъемкам и свободного просмотра всего видео, доступного на сайте.

На Birdcinema.com посетители могут:

- Загрузить видео из любой точки мира.
- Просмотреть сотни оригинальных видео и фото, загруженных членами сообщества любителей птиц, число которых увеличивается ежедневно.
- Найти или создать видео группу, чтобы общаться с людьми, которые имеют аналогичные интересы, и многое другое.

Вебсайт BirdCinema.com доступен для каждого желающего!

Контакт (1).

23-25 ноября 2007 г. в г. Чебоксары (Республика Чувашия, Россия) прошла конференция молодых учёных «Природа Европейской России».

По материалам конференции опубликован сборник, в котором из 75 работ 13 посвящены вопросам орнитологии, в том числе 2 работы касаются изучения хищных птиц и 1 – гибели птиц на ЛЭП:

- Исаков Г.Н., Осмелкин Е.В. Изучение влияния участка линии электропередач ВЛ-10 кВ «Волга» на окружающую среду (смертность птиц).
- Катаева И.В., Беляченко А.В. Трофические связи хищных птиц степных экосистем Нижнего Поволжья.
- Черкасов А.В., Якушев Н.Н., Завьялов Е.В., Мосолова Е.Ю. Фауна и пространственное распределение хищных птиц

Doug Myers, a bird enthusiast, launched BirdCinema.com¹ in July 2007.

This is a video website for bird enthusiasts to watch and share original bird videos worldwide, through the web - it's simply a website for user-submitted videos of birds, combined with a sharp and well-working real-time onscreen interface (i.e., just like YouTube).

BirdCinema.com is a free place for people to engage in new ways of video sharing, commenting on, and viewing videos. Bird Watching is global with fans in all kinds of different environments.

On Birdcinema.com people can:

- Upload, tags and share videos worldwide.
- Browse hundreds of original videos and pictures uploaded by a community of members growing daily.
- Find, join and create video groups to connect with people who have similar interests.
- Customize the experience by subscribing to member videos, saving favorites, and creating playlists.
- Integrate videos on websites using video embeds or APIs.
- Make videos public or private so users can elect to broadcast their videos publicly or share them privately with friends and family upon upload.

The service is free for everyone!

Contact (1).

The conference for young scientists «Nature of European Russia» was held in Cheboksary (Republic of Chuvashia, Russia) on 23-25 November 2007.

Proceedings of the conference were published. There were 75 papers, 13 of which were ornithological: 2 – about raptor research and 1 – about bird electrocution:

- Isakov G.N., Osmelkin E.V. Research of power line 10kV «Volga» fragment impacts on environment (bird mortality)
- Kataeva I.V., Belyachenko A.V. Feeding interactions of raptors in steppe ecosystems of the Lower Volga region.
- Cherkasov A.V., Yakushev N.N., Zavyalov E.V., Mosolova E.Yu. Fauna and distribution of Accipitridae in slopes of the Privolzhskaya Upland in the Saratov district.

Contact (2).



Гриф (Aegypius monachus).

Фото И. Карякина

Black Vulture (Aegypius monachus).

Photo by I. Karyakin

Контакт (2)

Евгений Осмелкин
 Экологическое движение молодежи
 Чувашской Республики
 428018 Россия
 Чувашская Республика
 Чебоксары
 ул. Афанасьева д. 13
 тел.: +7 (8352) 42 56 28
 +7 (8352) 42 55 40
 edemchr@mail.ru

¹ <http://www.birdcinema.com/>

Contact (2)

Eugene Osmelkin
The Chuvashian Republican Environmental
Society of Youth
Afanasieva str., 13
Cheboksary 428018
Republic of Chuvashia
Russia
tel.: +7 (8352) 42 56 28
+7 (8352) 42 55 40
edemchr@mail.ru



Белоплечий орлан
(*Haliaeetus pelagicus*).
Фото Н. Науменко

Steller's Sea Eagle
(*Haliaeetus pelagicus*).
Photo by N. Naumenko

Контакт (3)

Владимир Мельников
Ивановский
государственный
университет
Кафедра зоологии
153002 Россия
Иваново
пр-т Ленина, 136
bird@ivanovo.ac.ru

Contact (3)

Vladimir Melnikov
Ivanovo State University
Chair of Zoology
Lenina dr., 136 Ivanovo
Russia 153002
bird@ivanovo.ac.ru

семейства ястребиных на склонах Приволжской возвышенности в Саратовской области.

Контакт (2).

27 января – 1 февраля 2008 г. в г. Пушкино прошла III Всероссийская научная конференция «Принципы и способы сохранения биоразнообразия».

По материалам конференции опубликован сборник, в котором представлены более 400 докладов, в том числе 11, так или иначе

касающихся хищных птиц, включая 2 статьи, полностью посвящённые хищным птицам:

- Черкасов А.В., Якушев Н.Н., Завьялов Е.В., Мосолова Е.Ю. Численность хищных птиц семейства ястребиных на территории Красноармейского района Саратовской области, занесённых в региональную Красную книгу.

- Романов М.С., Мастеров В.Б. Матричная модель популяции белоплечего орлана на

Сахалине.

Полный текст сборника материалов конференции доступен на сайте Института математических проблем биологии РАН².

4–8 февраля 2008 г. на базе Ивановского государственного университета (г. Иваново, Россия) прошла V Международная конференция по хищным птицам Северной Евразии.

К конференции прислали тезисы 215 орнитологов из 12 стран. В работе конференции приняли участие 135 учёных из 5 стран – Россия, Украина, Беларусь, Казахстан и Монголия, среди которых 14 докторов и 35 кандидатов наук, представители 15 организаций академий наук, 30 ВУЗов, 12 ООПТ, 9 общественных организаций. Кроме тома тезисов конференции, был издан сборник научных статей, посвящённых изучению большого и малого подорликов (*Aquila clanga* и *A. pomarina*). Сборник тезисов^{3,4} и сборник статей, посвящённых изучению большого и малого подорликов^{5,6}, в формате PDF доступны на сайтах рабочей группы по соколообразным и совам и «Пернатые хищники России».

На конференции, кроме научных пле-

III All-Russian conference «Principles and methods of biodiversity conservation» was held in Pushino on 27 January – 1 February 2008.

Proceedings of the conference which contained more than 400 papers were published. There were 11 papers with some information about raptors and 2 papers were about only raptors:

- Cherkasov A.V., Yakushev N.N., Zavyalov E.V., Mosolova E.Yu. Number of Accipitridae listed in the regional Red Data Book in the Krasnoarmeysk region of the Saratov district.

- Romanov M.S., Masterov V.B. Matrix model of the Steller's Sea-Eagle population in the Sakhalin island.

Proceedings of the conference are available at web-site of the Institute of Mathematical Problems of Biology of the RAS².

V International conference on Raptors of Northern Eurasia was held in the Ivanovo state university in Ivanovo (Russia) on 4–8 February 2008.

Abstracts of 215 ornithologists from 12 states were presented. 135 ornithologists from 5 states – Russia, Ukraine, Byelorussia, Kazakhstan and Mongolia participated in the conference. Besides conference proceedings Materials on Spotted Eagles (*Aquila clanga* and *A. pomarina*) research were published. Proceedings of Conference^{3,4} and Materials on Spotted Eagles research^{5,6} in PDF are available at web-sites of the Working



Белоплечий орлан. Фото Н. Науменко
Steller's Sea Eagle. Photo by N. Naumenko

² <http://www.impb.ru/pdf/biodiv2008.pdf>

³ http://raptors.ru/library/downloads/ivanovo_2008.pdf

⁴ http://ecoclub.nsu.ru/raptors/publicat/raptors/Ivanovo_2008.pdf

⁵ http://raptors.ru/library/downloads/spotted_eagles_2008.pdf

⁶ http://ecoclub.nsu.ru/raptors/publicat/raptors/Ivanovo_Spotted_Eagles_2008.pdf



Открытие V Международной конференции по хищным птицам Северной Евразии в Ивановском государственном университете. Выступает председатель РГСС В.М. Галушин. Фото Р. Бекмансурова

Opening of the V International conference on Raptors of Northern Eurasia in the Ivanovo state university. The head of the Working group on raptors of Northern Eurasia V.M. Galushin are reporting. Photo by R. Bekmansurov

нарных и секционных заседаний, был проведён ряд круглых столов по наиболее острым темам – по проблеме сохранения крупных соколов, используемых для соколиной охоты, по вопросу изучения близких видов – большого и малого подорлика, по организации подготовки и издания тома по хищным птицам сводки «Птицы России и сопредельных стран».

В итоге работы конференции было избрано руководство Рабочей группы по соколообразным и совам Северной Евразии. Председателем вновь избран профессор каф. зоологии и экологии МПГУ В.М. Галушин, сопредседателями – доцент каф. зоологии ИвГУ В.Н. Мельников и старший преподаватель каф. зоологии и экологии МПГУ А.В. Шариков.

Контакт (3).

В 2008 г. зоологи Томского госуниверситета совместно с ТРБОО «СибЭкоАгентство» при финансовой поддержке Global Greengrants Fund планируют осуществить в Томской области проект «Птицы и ЛЭП».

Цель проекта: проведение в Томской области мероприятий по предотвращению гибели птиц от электрического тока на воздушных линиях электропередач средней мощности.

Задачи проекта:

1. Проведение мониторинга влияния на гибель птиц эксплуатации ЛЭП средней мощности в Томской области.

2. Расчёт экономического ущерба, причинённого ресурсам животного мира от эксплуатации ЛЭП.

Контакт (4)

Олег Тютеньков
Томский госуниверситет
Биологический институт
634050 Россия Томск
пр-т Ленина, 36, к. 126
тел.: +7 (3822) 52 95 43
tutenkov@sibmail.com

Алексей Торопов
ТРБОО
«СибЭкоАгентство»
634041 Россия Томск-41
а/я 228
тел.: +7 (3822) 22 37 39
altoropov@ya.ru

group on raptors of Northern Eurasia «Russian Raptors and Owls» and Russian Raptors Researchers Club «Russian Raptors».

Besides oral reports several workshops were in the conference on following important problems – protection of large falcons used for falconry, research endangered species – Spotted Eagles, preparing and publishing the volume «Birds of Russia and contiguous countries» on raptors.

As the result of conference work the leaders of the Working group on raptors of Northern Eurasia were elected. V.M. Galushin was once again elected as the chairman, V.N. Melnikov and A.V. Sharikov – co-chairmans.

Contact (3).

In 2008 zoologists of the Tomsk state university together with Siberian Ecological Agency at financial support Global Greengrants Fund plan to carry out in Tomsk region the project «Birds and Electric Power line».

The purpose of the project: carrying out in Tomsk region of actions on prevention of destruction of birds from an electric current on power-lines of electricity transmissions of average capacity.

Tasks of the project:

1. Carrying out of monitoring of influence on destruction of birds of operation Electric Power line of average capacity in Tomsk area.

2. Calculation of the economic damage caused to resources of fauna from operation Electric Power line.

3. Realization of the program «Requirements on prevention of electrocutions of



Степной орёл (Aquila nipalensis).
Фото И. Карякина
Steppe Eagle (Aquila nipalensis).
Photo by I. Karyakin



Птенец малого подорлика (*Aquila pomarina*).
Фото В. Ивановского

Chick of the Lesser Spotted Eagle (*Aquila pomarina*).
Photo by V. Ivanovski

Contact (4)

Oleg Tyutenkov
Tomsk State University
Institute of Biology
Lenina dr., 36, of. 126
Tomsk 634050 Russia
tel.: +7 (3822) 52 95 43
tutenkov@sibmail.com

Aleksey Toropov
Siberian Ecological
Agency
P.O. Box 228
Russia 634041 Tomsk
tel.: +7 (3822) 22 37 39
altoropov@ya.ru

Contact (5)

Ruth Tingay
dimlylit100@hotmail.com

3. Реализация программы «Требований по предотвращению гибели птиц на линиях электропередачи», на основании полученных результатов.

Контакт (4).

Ежегодная конференция Фонда исследования пернатых хищников (RRF) будет проводиться 29 сентября–4 октября 2009 г. в г. Питlochry в Шотландии.

Данная шестидневная конференция, принимаемая Шотландской группой по изучению пернатых хищников (SRS⁷), пройдёт в Отеле «Атом Палас»⁸ и будет включать полную программу научных презентаций, воркшопов и симпозиумов.

Регистрация открыта с начала 2008 г. на сайте конференции⁹, при этом приоритет будет отдан членам SRS⁷ и RRF. Количество делегатов ограничено 300-ми участниками, поэтому всем участникам рекомендуется регистрироваться заранее.

Программа будет состоять из 42 пленарных докладов и 36 докладов, организованных по 6 тематическим симпозиумам: «Шотландия», «Преследование», «Миграции и зимовки», «Орланы», «Реинтродукция», «Охрана». На конференции также будут организованы места для размещения 24-х постеров. По вышеуказанным темам принимаются тезисы по любым аспектам биологии хищников, включая поведение, экологию, физиологию и охрану. Крайний срок подачи тезисов – 1 июля 2008 г. Правила для авторов размещены на сайте конференции¹⁰. Представленные тезисы будут рассмотрены научным комитетом конференции и координаторами симпозиумов, авторы будут уведомлены относительно результатов рассмотрения их тезисов к январю 2009 г.

Контакт (5).

birds on transmission lines», on the basis of the received results.

Contact (4).

The Raptor Research Foundation 2009 annual conference will be held in 29 September - 4 October 2009, Pitlochry Scotland.

Hosted by the Scottish Raptor Study Groups (SRS⁷), this six-day event will be held in the exclusive Atholl Palace Hotel⁸, with a full programme of scientific presentations, workshops and symposia.

Delegate numbers are limited to 300 so early booking is advisable. Registration will open on website of conference⁹ in early 2008 and priority will be given to SRS⁷ and RRF members.

Papers on any aspect of raptor biology, including behaviour, ecology, physiology, or conservation, are solicited. There will also be six themed symposia for which abstracts can be submitted. Deadline for receipt of abstracts is 1 July 2008. Call for Papers are accessible on website of conference¹⁰.

The programme will consist of 24 posters, 42 oral presentations organised under general sessions, and 36 oral presentations organised under six symposia sessions with the following themes: Scotland, Persecution, Migration & Wintering, *Haliaeetus*, Reintroductions, Conservation Management. Submitted abstracts will be reviewed by the scientific programme committee and moderators of symposia: author(s) will be notified of the review results by January 2009.

Contact (5).

Птенцы орлана-белохвоста (*Haliaeetus albicilla*).
Фото В. Ивановского

Chicks of the White-Tailed Eagle (*Haliaeetus albicilla*).
Photo by V. Ivanovski



⁷ <http://www.scottishraptorgroups.org>

⁸ <http://www.athollpalace.co.uk>

⁹ <http://www.rfconferencescotland2009.org/index.php>

¹⁰ <http://www.rfconferencescotland2009.org/call4pap.php>